



宇品西社協 福祉だより

令和4年新春号

(第17号)

2022年1月15日

発行/宇品西地区社会福祉協議会

広報誌編集委員会

宇品西地区(宇品西・宇品御幸・宇品海岸・出島)◎世帯数 10,247世帯 ◎人口数 21,402人 2021年11月30日現在

令和4年元旦

神田神社 新年互例会

令和4年元旦、神田神社にて毎年恒例の新年互例会が執り行われました(主催:神田神社)。昨年と同様に総代各位が参拝され、宇品地区の発展と新型コロナウイルス感染症の早期収束を祈願致しました。

【写真】池田雅美氏(宮司)、中原健治氏(責任総代)、長瀬充良氏(同)、中原好治氏(顧問)、田邊博之氏(岸田文雄事務所秘書)らをはじめとする神田神社氏子総代、崇敬者一同で記念撮影。



新 年 の ご 挨拶

広島「海の玄関」宇品の地で～2023年G7サミット開催を!

宇品西地区社会福祉協議会 会長 中原 健治



宇品西地区の皆様、新年あけましておめでとうございます。

本年も、新春を清々しく穏やかに迎えられたことをお慶び申し上げます。

さて、昨年末、広島県、市は先進7カ国首脳会議の主会場にグランドプリンスホテル広島を想定し、誘致するとの報道がありました。

私共、社協では従来から「自分たちの街は、私たちの地域力で守り抜く」をモットーに種々整備をしております。

具体的には、①本年3月末までに、地域全体をカバーする最新鋭の防犯カメラ(スマートフォン等で見られるリアルタイム防犯・防災装置付)を設置予定。②広島で一番明るい街づくりを目指し、街路灯のLED化の加速、公的施設整備の推進。③宇品海岸1万トンバースで開催されていた「広島みなと“夢”花火大会」においては、十数年にわたり、毎回40数万人の観客を迎え、地域住民を挙げて、見回りや交通整理、環境保全、青色防犯パトロール車両の巡回等により、滞りなく開催することができました。

この度、「G7サミット」をお迎えするに当たっても、当地域は、受け入れ整備とそのノウハウを十分有しており、“ウエルカム”です。是非、“ここ宇品”を開催地として実現させたいものです。

本年も、引き続きご支援、ご指導のほど、よろしくお願い致します。

あけましておめでとうございます。皆様から年頭の御挨拶を頂いております。

内閣総理大臣 岸田 文雄 様



念頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆さま、健やかに新しい年をお迎えになりましたことをお慶び申し上げます。

私は、内閣総理大臣への就任以来、スピード感を持って、政策を断行してまいりました。

「遠きに行くには、まず邇きよりです。」

大きく物事を進めて行く際には、順番が大切です。

私が最優先で進めてきたのは、新型コロナ対応です。スピード感を持って進めてきたワクチン接種の効果もあり、足下では、我が国の新型コロナの感染状況は落ち着いています。

しかし、ワクチン接種が進んでいても、欧州では、ここに来て、過去最多の感染者数を記録する国も出ています。また、オミクロン株といった、新たな変異株のリスクも顕在化しました。

私は、新型コロナについて、細心かつ慎重に対応するとの立場を堅持します。

これからも、最悪の事態を想定し、対応に万全を期すことで、国民の皆さんの安心を取り戻し、何としても、国民の命と健康を守ります。

同時に、一日も早く日本経済を回復軌道に持っていくことが必要です。昨年末には、総額 55.7 兆円となる、「コロナ克服・新時代開拓のための経済対策」を取りまとめ、その実行に必要な、補正予算を、先の臨時国会で成立させました。こうした取組により、新型コロナによる危機を乗り越えた先に私が目指すのは、「新しい資本主義」の実現です。世界に先がけ、新しい時代の経済社会システムを作り上げることによって、世界の議論を牽引します。

私は新型コロナを克服し、新しい時代を切り拓くという極めて難しい課題に、皆さんとともに挑んでいく覚悟です。皆さんの御理解と、御協力を心からお願い申し上げます。

本年が皆さまにとって実り多き、素晴らしい一年になることを祈念し、私の年頭の御挨拶といたします。

広島市南区長 西本 和弘 様



新年あけましておめでとうございます。

宇品西地区の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素から様々な地域活動を通じ、南区行政に御協力をいただき、誠にありがとうございます。

一昨年来、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、皆様の生活に大きな影響を与えてきた中、昨年はワクチン接種が進み感染者の減少が見られましたが、昨年末から新たな変異株により感染が急増するなど、本年も予断を許さない状況に変わりありません。本市としましては、感染拡大の防止と経済活動の活性化を両立させながら、皆様の生活を守るための取組を国・県と連携して進めてまいります。皆様にも御不便をおかけしますが、手洗いやマスクの着用、3密の回避等の感染防止対策に引き続き御協力をお願いします。

こうした中、宇品西地区におかれましては、感染防止対策にも留意されながら、地域活動、とりわけ、防犯・防災等、地域の安全・安心のための活動に積極的に取り組んでおられます。改めて敬意を表しますとともに深く感謝申し上げます。コロナ禍で多くの方がその大切さを実感した人と人との交流や助け合いは、平常時においても大切なものであり、安全・安心に暮らすことができる地域には不可欠なものです。このため、本市では「共助の精神」が根付いた持続可能な地域コミュニティの実現を目指しているところであり、今後ともお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

本年が、皆様にとりまして、幸多き年となりますようお祈りして、新年の御挨拶とさせていただきます。

あけましておめでとうございます。皆様から年頭の御挨拶を頂いております。

広島南警察署長 水谷 直樹 様



あけましておめでとうございます。

皆さまには、輝かしい新年をお迎えのこととお喜びを申し上げます。

平素は、警察業務の各般にわたり、深いご理解とご協力を賜り、改めて厚く御礼を申し上げます。

さて、昨年から減らそう犯罪第5期アクション・プランがスタートしましたが、新型コロナウイルス感染症対策により防犯情報の発信や安全・安心な地域社会の実現に際しては、いろいろな制限の中での活動を余儀なくされました。

そのような情勢においても、7月から東京オリンピック・パラリンピックの開催に伴う大規模警備や組織的な詐欺事件の検挙など当署といたしましても誠に慌ただしい一年でありました。

こうした中、県内の犯罪情勢につきましては、刑法犯認知件数は減少を続けておりますところ、特殊詐欺の被害額は前年より大幅に増加し、依然として予断を許さない状況であります。

第5期アクション・プランは、今年2年目を迎え各種施策を軌道に乗せながら、引き続き皆さまに「安全・安心」を体感して頂くため、不安に感じる犯罪の抑止や子供・女性・高齢者等の安全確保に対し、署員一丸となって全力を尽くす所存でありますので、昨年同様のご支援とご協力を頂きますよう、よろしくお願い申し上げます。

結びに、皆さまのご健勝とご多幸を心から祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

広島県広島港湾振興事務所所長 田口 康典 様



皆様、新年あけましておめでとうございます。

日頃より県行政の推進に多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。また、協議会の皆様におかれましては、長年にわたり、地域の連携や発展のため、活力と思いやりのある福祉のまちづくりに関する各種取組に御尽力いただいております。重ねてお礼申し上げます。

一昨年より、新年コロナウイルス感染症の拡大と収束が繰り返され、日常生活や本県経済に大きな影響が及ぼされました。未だに感染状況は予断を許さない状況にありますが、これまでのワクチンに加え、次々と治療薬の実用化が進んでおり、ウィズコロナに向けた新たな時代を迎える準備（仕込み）が整いつつあります。

本年、中止・縮小していた地域の活動や伝統行事が徐々に復活され、皆様の笑顔や平穏な日常の回復に期待が膨らみます。

ここ宇品は、昔から広島「海の玄関」として進化を続け、物流や賑わい・交流面において大きな役割を担う「みなとまち」です。みなとの元気を県内に波及させていくためにも、当事務所では、物流・観光とし産業機能や地域の振興となる賑わい機能を持続的に発展させ、安全・安心を支える「みなとまちづくり」の実現に向けて、皆様の意見も伺いながら取り組んでまいります。

終わりになりますが、貴協議会の今後のますますのご発展と皆様のご健勝、ご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶といたします。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

感謝状授与 更生保護事業の推進に貢献 中原健治さん

2021年11月22日付けで、罪を犯した人の改善更生に思いを致され更生保護法人の事業運営を援助することにより更生保護事業の推進に貢献された中原健治さんが広島保護観察所長（山田浩司氏）より感謝状が贈られました。いつもありがとうございます！！

あけましておめでとうございます。皆様から年頭の御挨拶を頂いております。

広島県議会議員 宇品西社協顧問 中原 好治 様



新年あけましておめでとうございます。宇品の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年の県議会はコロナウイルス対策と河井事件への対応に追われた一年でした。どちらの課題に対しても最前線で闘って参りました。生活福祉保健委員会では、手探りで進む県のコロナ対策をめぐって厳しい議論を行って参りました。河井事件では、設置された広島県議会政治倫理審査会で委員長に就任し、被買収議員の条例違反を認定することで責任追及に向け一歩前進させることができました。

今年はなんとかコロナウイルスを克服し経済活動を立て直して、地域の様々な活動も元に戻していく必要があります。

広島県では、広島港への投資を加速させる計画が動き出しますし、それと並行して宇品のまちづくりも進めていかなければなりません。広島市とも連携して前進させて参ります。年末からのオミクロン株の影響で感染者数が急増するなど心配な状況となっています。引き続きPCR検査体制を強化し、クラスターの発生を抑えること、また軽症者用療養施設（ホテル）を含む医療体制の確保を進めていくよう頑張っ参ります。

最後になりますが、本年が宇品の皆さまにとりまして、幸多き年になりますことを祈念致しまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

宇品西社協顧問 大原 邦夫 様



明けまして、おめでとうございます。年末になって、新型コロナの感染者がグッと少なくなり、ようやく落ち着いた新年を迎えることができるかと思いきや、年末年始の人出の増加に伴う感染者増に加えて、オミクロンという感染力の強い新しい変異株の出現で、まだまだ安心できない状況が続いています。

昨年は、年明けの急速拡大により GOTO 事業の取りやめ、引っ込めでは出される緊急事態宣言、さらには、無観客で行われたオリンピック・パラリンピックに続いて過去最大の感染に襲われました。まさに、コロナ・コロナで明け暮れた一年となり、我が国の社会、経済に大きな亀裂、影響、打撃を与え続けています。

ことしは、寅年。動物では、猛獣の虎が当てられています。この十二支に甲、乙、丙など十干を組み合わせた干支でいえば、「壬寅（みずのえとら）」。寅年は騎虎、暴虎、猛虎と猛々しいイメージが強いのですが、この壬寅だけは、母虎に例えられます。虎の子という言葉もありますように、母虎は子ども・家族を大切にします。そうしたことから、平穏な年が多いとも言われますが、コロナ禍の終結を祈り、干支にふさわしい穏やかな一年になることを願うばかりです。

広島南コア・フードバンク

☆☆☆「政府備蓄米」を提供する団体として認められました！！☆☆☆

【寄付のお礼】

- ①中原直道様(山口県玖珂郡和木町)……新米・玄米15kg×4袋
- ②農林水産省……政府備蓄米(子育て用)300kg

上記の食料を、宇品小学校 PTA、宇品西地区母子寡婦福祉会、似島学園等へ提供し、好評を得ました。児童・生徒等、子育て家庭で、精米や乾パン、ビスケットを必要とされるご家庭がありましたら、広島南コア・フードバンク(電話:080-8232-2243)までお問い合わせください。



【写真】農林水産省から提供された政府備蓄米

令和3年度南区防災訓練 宇品小学校にて実施！！

2021年11月28日(日)、宇品小学校体育館及び学校施設にて、令和3年度南区防災訓練が実施されました(主催：南区自主防災会連合会)。

今回の防災訓練は、①地域自主防災会が指定緊急避難場所、指定避難所を適切に開設、運営することにより、有事の際の地域住民の安全を図る事、②令和3年度に制定された「指定緊急避難場所等における新型コロナウイルス感染症対策マニュアル」にのっとりた避難所運営を行い、感染症対策に万全を期す事を目的としています。

訓練では、広島市南区で最大震度6弱を観測した直下型の大規模な地震を想定し、避難者の受入れや支援といった避難所運営、ダンボールベッドや簡易トイレ、目隠しテント等の組み立てを行いました。

災害はいつ発生するかわかりません。定期的に防災訓練を実施することで、災害時に迅速な行動がとれます。自分の安全は自分で確保できるように心がけましょう。



【写真】農林水産省から提供された政府備蓄米



交通事故防止県民総ぐるみ運動街頭キャンペーン 年間スローガン「ゆとりある 心と車間の ディスタンス」

2021年12月1日から12月10日までの10日間、広島県年末交通事故防止県民総ぐるみ運動が実施されました(主催：広島県、広島県警察、広島県教育委員会、公益財団法人広島県交通安全協会・広島県交通安全活動推進センター)。

当社協でも、広島市南区役所別館での街頭キャンペーンに参加しました。この運動では、①子供と高齢者の安全な通行の確保、②高齢者運転者の交通事故防止、③飲酒運転の根絶、④自転車の安全利用の推進を重点的に取り組んでいます。交通事故が発生しないように気を付けて生活しましょう。



【高齢運転者の方へ】

- 体調が悪いときは、無理に運転しないようにしましょう。
- 自動車等の運転に不安がある方は、運転免許の自主返納を検討しましょう。
- 通り慣れた道路でも油断せず、安全をしっかりと確認しましょう。
- 運転操作は慌てず、落ち着いて確実にいきましょう。
- 衝突被害軽減ブレーキやペダルの踏み間違い急発進抑制装置などを搭載した安全運転サポート車を検討しましょう。
- 70歳以上の運転者は高齢者マークを表示しましょう。



募集中

次回以降の本紙に掲載する情報や記事を募集しています。
取材に伺わせて頂きますので、お気軽にお問い合わせください。
電話：082-256-2330(担当：鹿見勇輔)

1,000 SERVICE TICKET 1,000

このチケット1枚で
現金換を割引引き
させていただきます。
※入会時のみ、一人様
1枚限りとなります。

10:00~19:00
平日・土・日・祝
休・年末年始・お盆
期間・サービスエリア
以外・日本国外での
ご利用はできません。

1週間無料体験チケット

デポジット金として
2,000円(税込)
頂きます。

ANYTIME FITNESS

特別ダイエットキャンペーン



2月に
入会すると 3月の会費が
なんと税込**550円!**

初心者・女性の方にオススメな
無料のマシご利用プログラム
ペアストレッチもございます。

お友達紹介割引キャンペーン(友達やご家族と一緒に入会でそれぞれ3,300円割引)



お問い合わせ 082-569-9305 (受付時間) 10:00~19:00

めぐみ デイサービス御幸

「デイサービス」とは、要介護認定を受けた方を施設にお迎えし、健康状態の確認、入浴や食事、リハビリテーション、日常生活に関する相談や助言などを行うサービスです。

見学・体験受付中!!
介護のことならお気軽にご相談ください。



〒734-0015 広島市南区宇品御幸 4-14-7-1

☎082-256-2330

【QRコード】
詳しくはホームページ
をご確認ください。



宇品西地区社会福祉協議会

会長 中原健治 / 副会長 西田正孝・吉本清・浜田覚・鹿見勇輔 / 事務局長 神崎美雄

事務局 / 広島市南区宇品御幸4丁目12-13 宇品老人いこいの家 内 電話082-254-2260(中原)